



いよいよ本日で1学期も終了となりました。1学期も様々な行事が行われ、少ない人数の中、生徒たちも職員も頑張り通した学期だったと思っています。

本学期は、三島集合学習や初めての合同修学旅行と、外部と一緒にの活動もあり、その中で生徒たちは普段体験できないことも体験できたことでしょうか。事故なく無事に1学期が終了できたことが良かったなと思います。また、本校の一大イベントである『板付け舟による海峡横断』も、多くの関係者のご協力の下、先日終了いたしました。途中きつい思いをしながら、最後まで漕ぎきったこの経験が、生徒たちの思い出となって、いつまでの生き続けていってくれると思っています。ご協力頂いた方々に本当に感謝申し上げます。

## 暑い夏にご用心！！



夏は、全国的に『熱中症』が話題になります。家中にいても、適度な水分補給等が必要になってくるようです。規則正しく、適度な運動をしながら健康的な生活が送れると良いですね。



また、帰省客や観光客等も増え、水難事故や交通事故等も懸念されます。危険な場所での遊泳や危険な遊び等、見かけた場合には『声かけ』をお願いいたします。また、お盆前の集落作業等には、子どもたちも参加させ下さい。地域社会みんなで、私たちの宝である子どもたちを守り、育てていきたいものです。

# 海峡横断無事終了

5艇の舟が澄み渡る空と海の中を渡りました。海峡横断が無事に終わりました。皆様のご協力本当にありがとうございました。生徒の人数が少なくなり、準備の段階からたくさんの方々に協力いただいたり、生徒も自分たちでやることが増えましたが、「おかげさまで」という感謝の気持ちを心から持てた行事だったと思います。皆様のおかげで無事に25回の節目の大会を終えることができました。

やったー

